
実行委員として準備をしてくれた体育部の青年会のみなさん、

参加したみなさんお疲れ様でした！！

来年はコロナウイルスも落ち着き、 たくさんの青年会で開催

できることを願ってます。

去った 3 月 21 日 ( 日 ) にコザ中学校体育館にてバレーボー    

ル大会を行いました。

新型コロナウイルスで大変な時期ということもあり、 少ない

参加団体での開催となりましたが、 久々のレク行事でいい汗

をかくことができました！

結果は、、、

コロナの影響で中々日程が調整難しい中、 ようやく出来ました。

今回の講座は、 沖縄市役所市史編集課より伊敷勝美さんを講師に 「沖縄市の

歴史 ・ 文化」 について学びました。

毎講座でのアンケートでも次受講したい講座で多いのが沖縄市の歴史でした！

講座では越来村 ・ 美里村 ・ コザ市から沖縄市になった流れや、 戦前の沖縄市

の特産品で泡瀬の製塩や上地の竹細工が有名だったことや、 戦前戦後の移民

の話しやその時の沖縄人がどうやって外国語でコミュニケーションをとっていた

か、 嘉手納基地のアメリカ兵やアメリカ兵相手に商売してる人向けにレストラ

ンや歓楽街が発展してチャンプルー文化コザの町が出来上がって来た成り立ち、

そしてどの辺にお侍が多く住んでいた等興味深い話しが聞けました。

自分たちの住んでいる地域の事でも全然分からない事だらけなので為に成った

し、 もっと勉強しないとなって思いました。

市役所の市史編集課やゲート通りのヒストリートで歴史文化の資料など置いて

あるので、 皆さんも是非時間がある時は立ち寄ってみて下さい！

市青協だより市青協だより
令和３年 （２０２１年） 第１０６号

３月１９日に久々の 『人材育成講座』 を行いました !!

市青協バレーボール大会

     　      諸見里青年会　

　 　　　　　中の町青年会

     　      南桃原青年会　　　　　

3 月 12 日 ( 金曜日 ) に市青協の女子部研修を開きました！

今年はホワイトデーにちなんで、 3 月 14 日 ( 日曜日 ) の 「青

年フォーラム」 で参加者へ配る逆チョコを作りました！みなさん

の女子力のお陰で、 とても美味しいチョコが完成しました！

フォーラム当日に参加者へ配ると、 たくさんの方から 「美味し

い」 とお褒めの言葉を頂きました。 女子部の活動はあまり知

られていないようで、 桑江市長も他の参加者の皆さんもとて

も驚かれていました。

コロナ禍でも私たちに出来ることを、 今後も見つけていきたい

と思います。

沖縄市青年団協議会
〒904-0031 沖縄市上地 1-1-1

コザ ・ ミュージックタウン B101

TEL/FAX ： 098-911-5750

MAIL ： okishiseikyo@at-.au-hikari.ne.jp

　6 日 （火）　代表者会議

18 日 （日） 沖縄市青年団協議会　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　定期総会



3 月 7日 ( 日 ) に中部地区青年団協議会のスポーツ交流会が

行われました！

本来はユンタンザパークゴルフ場でパークゴルフの予定でした

が雨天の為コザボウルにてボウリング大会に変更となりました。

また、 コロナ禍の為各市町村の役員 3名ほどの参加で規模を

縮小して行いました。

結果は残念ながら 2位に終わりましたが、 コロナ禍でなかなか

集まりの場を設けられない中で、 体を動かしながら楽しく交流

を深められるいい機会になりました！

参加された役員の皆様お疲れ様でした。

昨年の 10月から企画を進めており、 新型コロナウイルスの感染拡

大防止のために延期が続いていましたが、 3月 14 日 （日）、 沖縄

市農民研修センターにて開催することができました。

第一部では観光振興課の宮里主幹を講師に迎え、 SDGs についての

意味やカードゲームの遊び方などについて話していただき、 第二部で

は実際に沖縄市の SDGs をそれぞれのグループ内で探し、 それをカー

ドゲーム形式にしてみんなで学んでいきました。

初めは、 ゲームのルールや意味が理解できませんでしたが、 宮里主

幹や市青協の役員達が巡回して参加者の質問などに分かりやすく教

えてくださり、 スムーズに進めることが出来ました。

その後に、 それぞれのグループでテーマを１つ決めてそのテーマを他

のグループに考えてもらうという事をしました。 グループによって多

種多用な意見があってとても面白いフォーラムになりました。

今回のフォーラムにご協力をしてくださった皆様のお陰で無事に成功

する事が出来ました！

来年も皆様が参加したくなる様なフォーラムを作っていきたいと思い

ます。 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　育成部一同

中部地区青年団協議会

スポーツ交流会


